



Inauguración del Programa de Liderazgo en la Administración Local de **Caja Rural** de Castilla-La Mancha CAJA RURAL

López-Casero: «El PLA mejora el liderazgo de alcaldes y concejales»

► Fundación **Caja Rural** inaugura el Programa de Liderazgo en la Administración Local

ABC
TOLEDO

La Fundación **Caja Rural** Castilla-La Mancha inauguró ayer el Programa de Liderazgo en la Administración Local (PLA), iniciativa que promueve en colaboración con la Federación Regional de Municipios y Provincias (FEMP), y que permite a alcaldes y concejales integrar en sus estrategias de gobierno local las últimas habilidades de negociación, comunicación y liderazgo para conseguir una gestión más eficiente, transparente y eficaz de los recursos públicos en un entorno socio-económico cambiante.

La inauguración oficial, celebrada

en la Escuela de Administración Regional de Toledo, corrió a cargo de la directora general de la Fundación **Caja Rural** Castilla-La Mancha, Ana Isabel López-Casero, y del vicepresidente de Administraciones Local y Coordinación Administrativa de la Junta, Fernando Mora Rodríguez, en presencia del director académico del programa y socio de Governemt Consulting, Antonio Nuñez, y del secretario general de la FEMP, Tomás Mañas, así como medio centenar de alcaldes y concejales inscritos en esta iniciativa.

López-Casero incidió en la importancia de la formación como medio para facilitar todas las herramientas que contribuyan al administrador público a ser mejor en su liderazgo y gestión. Así, indicó que «como primera organización de un país, muy superior a cualquier empresa, el sector público debe ser gestionado profesionalmente. El directivo público, bien formado, es sin duda el motor más rele-

vante para construir una Administración moderna, eficaz, eficiente, transparente y a la altura de las expectativas de los ciudadanos, que son los protagonistas de su acción de gobierno».

A este respecto, indicó que las decisiones de alcaldes o concejales son las que más directamente impactan en la vida de los ciudadanos por su cercanía y la naturaleza de sus decisiones, de ahí la importancia de los contenidos que ofrece este programa formativo.

El vicepresidente Fernando Mora, por su parte, alabó «la brillante idea de realizar estas jornadas de liderazgo local» y destacó la necesidad de «liderazgo en todos los niveles, muy particularmente en el ámbito político. Los ciudadanos echan en falta en los núcleos rurales conocer cómo se gestionan las cosas y cómo se puede liderar la conciencia de un pueblo para alcanzar los objetivos marcados».

FORMACIÓN | PROGRAMA DE LIDERAZGO EN LA ADMINISTRACIÓN LOCAL



Todos los regidores evaluarán las políticas públicas, para poder ver los resultados de cada uno de los euros que se gastan en políticas locales. / YOLANDA LANCHAS

54 ediles de Castilla-La Mancha se forman en liderazgo con **Caja Rural**

Con el 'Programa de Liderazgo en la Administración Local', la entidad pretende aportar las herramientas necesarias a los administradores locales en un «entorno económico complicado»

• El programa presentado es pionero en España y persigue inculcar habilidades directivas al líder público para que llegue a tener una correcta comunicación con sus votantes.

I. P. NOVA | TOLEDO
irene.perez@diariolatribuna.com

Con el objetivo de formar a los líderes institucionales, la Fundación de **Caja Rural** Castilla-La Mancha inauguró ayer unas jornadas sobre liderazgo con las que formarán a 54 alcaldes y concejales de la región en aspectos rela-

cionados con la correcta gestión económica y social de un plan municipal.

«Como entidad tenemos la obligación de intentar que nuestras administraciones se gestionen de la forma más eficaz. Además, consideramos que un directivo público bien formado es un motor esencial para el desarrollo de los territorios», explicaba ayer la directora general de la Fundación **Caja Rural** Castilla-La Mancha, Ana Isabel López-Casero, durante la inauguración del 'Programa de Liderazgo en la Administración Local', en la Escuela de Administración Regional.

En busca de la eficiencia, la transparencia... estas jornadas dan

cabida a una multitud de encuentros con los que los organizadores pretenden aportar todas las herramientas necesarias al gestor público para que pueda «alcanzar sus retos en un entorno económico muy complicado».

Las jornadas se encuentran coordinadas junto con la Federación de Municipios y Provincias de Castilla-La Mancha. «Acuden a este encuentro 54 concejales y alcaldes de diferentes grupos políticos. Para nosotros es muy importante poner nuestro grano de arena en la profesionalización de la gestión local», concluyó López-Casero con el ánimo de repetir estas jornadas en próximos años.

Antonio Nuñez, el director aca-

démico del Programa de Liderazgo en la Administración Local, explicó que las jornadas se desarrollarán sobre tres pilares. «En primer lugar, hablaremos de planificación estratégica; en segundo lugar, evaluaremos las políticas públicas, para poder ver los resultados de cada uno de los euros que nos gastamos en políticas locales. Y en tercer lugar, todo esto estará basado sobre habilidades directivas para el líder público, como la negociación y una correcta comunicación», adelantó.

Además, Nuñez aseguró que este programa es pionero en España y ayudará a los ediles locales a tener una mejor comunicación con sus votantes.



Formación en liderazgo. Con el objetivo de formar a los líderes institucionales, la Fundación de **Caja Rural** Castilla-La Mancha inauguró ayer unas jornadas sobre liderazgo con las que formarán a 54 alcaldes y concejales de la región en aspectos relacionados con la correcta gestión económica y social de un plan municipal. «Como entidad tenemos la obligación de intentar que nuestras administraciones se gestionen de la forma más eficaz», indicó la directora general de la Fundación **Caja Rural** Castilla-La Mancha, Ana Isabel López-Casero. / FOTO: YOLANDA LANCHA